

Honda Technical College Kansai -TEC TIMES

学校法人ホンダ学園
ホンダ テクニカル カレッジ 関西

〒589-0012 大阪府大阪狭山市東くみの木2丁目1937番地の1
TEL. 072-366-9011 FAX.072-360-2230

発行責任者 校長 五月女 浩

ホームページ・ケータイ サイト

https://www.hondacollege.ac.jp/honda_w



卒業生数

自動車整備科 68名 自動車研究開発科 18名
一級自動車研究開発学科 25名 自動車整備留学科 41名

総数
152名

令和3年度 卒業式

3月9日、大阪狭山市「SAYAKAホール」において、令和3年度卒業式が執り行われました。式は卒業証書の授与に引き続き、在学中の様々な取り組みの成果に対する各種表彰状の授与が行われました。

五月女校長からはお祝いの言葉と共に、社会人として第一歩を踏み出すにあたっての心構えと、学園生活で培った技術・知識を基盤に信頼される技術者として社会に貢献して欲しいとの期待が伝えられました。

また、安部理事からも自らの叶えたい夢を社会人としての原点に、様々な価値観に触れ、困難に悩みながらも人としての器を広げ、未来志向で前向きに明るく頑張っほしいとのビデオメッセージが伝えられました。

その後、在校生を代表して自動車整備科の小山勘太さんが送辞を、卒業生を代表して自動車研究開発科の下前秀紀さんが、今までの感謝とこれからの社会人としての夢を答辞として述べて締めくくりました。

今年も学校関係者のみの参加とした卒業式。保護者の皆様へは式の様子をインターネットにて配信し、画面越しではあるものの立派に成長した姿を見て頂けたかと思えます。

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。



下前 秀紀さん 答辞



表彰の様子(久國 智也さん)



表彰の様子(松浦 萌衣さん)



表彰の様子(松山 智哉さん)



五月女校長 式辞



安部理事長 祝辞



小山 勘太さん 送辞



表彰者紹介

- ◆ホンダ学園理事長賞
一級自動車研究開発学科 4年1組 久國智也
- ◆大阪府知事賞
自動車整備科 2年2組 白木裕一
- ◆日本自動車整備振興会連合会賞
自動車整備留学科 3年1組 グエントウツクズン
- ◆全国自動車大学校整備専門学校協会賞
自動車研究開発科 3年1組 今辻大起
- ◆一級自動車研究開発学科 4年1組 林 冬威
- ◆ホンダ学園奨励会 会長賞
自動車整備科 2年1組 松浦萌衣
- ◆大阪府専修学校各種学校連合会理事長賞
自動車整備科 2年1組 本田和秀
- ◆自動車研究開発科 3年1組 山中勘太
- ◆自動車研究開発科 3年1組 木村駿太
- ◆自動車整備留学科 3年1組 山本大樹
- ◆一級自動車研究開発学科 4年1組 ホアン ヴァンズン
- ◆ホンダ学園 校長賞
一級自動車研究開発学科 4年1組 松山智哉
- ◆自動車整備科 2年1組 樋口葉琉
- ◆自動車研究開発科 3年1組 田仲諒汰
- ◆自動車整備留学科 3年1組 フラムフキム
- ◆一級自動車研究開発学科 4年1組 牧野慎也
- ◆皆勤賞
一級自動車研究開発学科 4年1組 志水侑希哉 他41名
- ◆努力賞
自動車整備科 2年1組 加藤大樹
自動車整備科 2年2組 衣川 翼
自動車整備留学科 3年1組 徳山 賢介
自動車整備留学科 3年1組 ボタン ドアン
自動車整備留学科 3年1組 フラム テイト ハオ
自動車研究開発科 3年1組 渡邊貴貴
自動車研究開発科 3年1組 茂山 修也
一級自動車研究開発科 4年1組 細川 孝典
一級自動車研究開発科 4年1組 難波 晴生

よく遊び よく学ぶ! 同好会活動も頑張っています!

学園生は同好会活動も楽しんで行っています。

オフロード同好会

11月21日に大阪府河内長野市のプラザ坂下で行われた「ハッピーファンエンデュロ大会」に参戦しました。プロライダーからオフロード走行における基礎スキルや応用スキルを学んだ後に挑戦した40分耐久レース。途中転倒があったものの、3名とも無事に完走し、4位、7位、10位と健闘しました。

そして2月には新しく買ったCRF125のシェイクダウンと修理が完了したCRF100の確認走行を同じくプラザ坂下で実施しました。当日は雪のちかつく天候で、初めて参加した学生には過酷な環境となりましたが、初めてのオフロード走行を楽しみました。序盤には転倒もありましたが大きな怪我には繋がらず安心。4月の大会参戦に向け、頑張っています。



二輪整備同好会

12月4日に鈴鹿サーキットで開催されたOVER Racing様主催の「ミニバイク5時間耐久レース」に参戦しました。今回は初めての5時間耐久レースということもあり、メカニックは素早いパーツ交換を、ライダーは交代時の練習を念入りに行い、レースに臨みました。2台が参戦し、転倒も怪我もなく、24位と33位で終わることができました。夏に開催される4時間耐久レースへ向け、引き続き頑張っています。



バドミントン同好会

11月27日に関西専門学校体育連盟の関西バドミントン交流大会に参加しました。今年度発足したバドミントン同好会、初めての大会参加です。7名が参加し、シングルス・ダブルスで16試合をこなしました。交流大会なので順位はつきませんが、他の専門学校生や学園生同士の良い汗を流し、充実した時間を過ごすことが出来ました。

